
Grammaire – Les adjectifs possessifs

Ich Mein Kind

Du Dein Kind

Er Sein Kind : quand possesseur est masculin 
(HIS)

Sie Ihr Kind : quand possesseur est féminin (HER)

Es / man Sein Kind : quand possesseur neutre

Wir Unser Kind

Ihr Euer Kind

Sie, sie Ihr, ihr Kind
 

→ Sie sind dran ! Complétez avec le bon possessif.

1. Clara Zetkin hat sich für die Frauen engagiert. Ihre Tat ist unglaublich schön ! (die Tat)

2. Dieser Mann war sehr mutig. Er hat  seine Frau und seine Kinder gerettet.

3. Wir müssen wirklich Sophie Scholl respektieren. Sie ist wie  unser Vorbild (das Vorbild)

4. Du engagierst dich nicht für die Frauen. Dein Engagement ist nicht stark genug !

5. Meine Mutter ist Ärztin. Sie ist mutig und ist stolz auf ihren Beruf. (der Beruf)

6. Die Lorelei kämmt ihre Haare mit ihrem goldnen Kamm (die Haare, der Kamm)

7. Der Mann in seinem Schiff verliebt sich in die Lorelei auf ihrem Fels. (der Fels – das 

Schiff)


